

**Prof. Dr. Christiane Thompson**  
Vizepräsidentin, Goethe-Universität Frankfurt  
Lehre, Studium und Weiterbildung



Nach einem Studium der Philosophie, Physik und Pädagogik an der Bergischen Universität Wuppertal und einem Forschungsaufenthalt an der Southern Illinois University at Carbondale (USA) promovierte Christiane Thompson mit einer Arbeit zur philosophischen Bildungslehre Theodor Ballauffs. Nach wissenschaftlicher Assistentur und Habilitation im Fach Erziehungswissenschaft hatte sie zwischen 2009 und 2010 eine Professur an der Universität Fribourg, Schweiz, inne. Von 2010 bis 2014 war sie Heisenberg-Professorin im Bereich »Bildungstheorie und kulturwissenschaftliche Bildungsforschung« an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg. Seit 2014 ist sie Professorin für Theorie und Geschichte von Erziehung und Bildung an der Goethe-Universität. Christiane Thompson hatte Gastprofessuren an den Universitäten Wien und Leuven inne.

Die zahlreichen Publikationen von Christiane Thompson richten sich auf die Schwerpunkte Bildungsphilosophie, historisch-systematische Erziehungswissenschaft und erziehungswissenschaftliche Hochschulforschung.

Von 2016 bis 2019 war Christiane Thompson Prodekanin am Fachbereich Erziehungswissenschaften und von 2015 bis 2017 Direktorin des Instituts für Allgemeine Erziehungswissenschaft. Als Vizepräsidentin ist Christiane Thompson für Lehre, Studium und Weiterbildung zuständig.

*After completing her studies in philosophy, physics, and education at the University of Wuppertal and after a research fellowship at Southern Illinois University at Carbondale (USA), Christiane Thompson received her Ph.D. for a dissertation on Theodor Ballauff's educational theory. Following her time as academic assistant and her habilitation, she became Professor of Education at the University of Fribourg (Switzerland). From 2010 to 2014, Christiane Thompson held the Heisenberg-Professorship for »Educational Theory and Cultural Research of Education« at the University of Halle-Wittenberg. Since 2014, she is Professor of Theory and History of Education at the Goethe University. Christiane Thompson held guest professorships at the University of Vienna, Austria, and the University of Leuven, Belgium.*

*Christiane Thompson's numerous publications deal with the philosophy of education, historical-systematic research of education, and the theory as well as research of higher education.*

*From 2016 to 2019 Christiane Thompson was vice dean of the Department of Education and from 2015 to 2017 director of the Institute of General Education. As vice president she is responsible for all issues related to study and teaching as well as of continuing education.*

**[vp-lehre@ltg.uni-frankfurt.de](mailto:vp-lehre@ltg.uni-frankfurt.de)**

